

22.03.2013 – 11:00 Uhr

Journée mondiale de l'eau: L'eau est un cadeau

Zurich (ots) -

Des fontaines emballées dans du papier cadeau rouge et doré: avec cette action symbolique, Helvetas lance sa campagne nationale mon-souhait.ch et appelle les personnes fêtant leur anniversaire de faire de cet événement une fête de la solidarité.

L'eau est un cadeau. C'est particulièrement vrai pour les 800 millions de personnes qui n'ont toujours pas accès à l'eau potable dans le monde. 3000 enfants perdent la vie chaque jour à cause d'une eau insalubre. À Genève, Berne, Bâle, Coire, Winterthour et Würenlos, Helvetas a donc emballé des fontaines publiques pour rappeler cette terrible réalité. Aujourd'hui, elle les déballe à l'occasion de la Journée mondiale de l'eau et pour le lancement d'une nouvelle campagne, unique en Suisse.

Chaque jour, 22'000 personnes en Suisse fêtent leur anniversaire. Plutôt que de se voir offrir des cadeaux peu utiles, des gadgets, l'organisation d'aide au développement donne sur sa plateforme www.mon-souhait.ch la possibilité de recevoir un cadeau qui a du sens et de l'importance: l'eau potable.

En quelques clics, les personnes préparant leur anniversaire peuvent lancer leur propre action de soutien, et inviter leur parenté et leurs amis à offrir de l'eau potable.

En 2013, les appels aux dons sur cette nouvelle plateforme doivent permettre à 6000 écoliers africains d'accéder à de l'eau potable. Au Bénin, Helvetas entend construire des puits pour vingt écoles. Les élèves suivront aussi des cours d'hygiène et apprendront l'importance de se laver les mains, car le faire régulièrement diminue déjà de moitié les maladies diarrhéiques mortelles.

"Sur la nouvelle plateforme de dons www.mon-souhait.ch, il est possible pour la première fois en Suisse de transformer son anniversaire en une fête de la solidarité! Offrir rend heureux, d'autant plus s'il s'agit de faire un cadeau important à des enfants", déclare Stefan Stolle, directeur de la communication chez Helvetas.

Helvetas est la plus grande organisation suisse d'aide au développement. Elle est partenaire de la Confédération. Dans des pays en développement, l'organisation d'entraide permet chaque année à quelque 400'000 personnes d'accéder à l'eau potable. Helvetas construit des puits et installe des citernes qui recueillent l'eau des pluies. Dans chaque projet, la population locale apporte sa contribution, par exemple en participant aux travaux. Les enfants apprennent les règles d'hygiène et des fontainiers formés assurent l'entretien des fontaines et des pompes.

«L'accès à l'eau potable est un droit humain et le voeu le plus cher que font tous les enfants», déclare Antonio Hodgers «et j'espère que de nombreuses personnes utiliseront la plateforme www.mon-souhait.ch pour exaucer ce voeu».

La campagne est soutenue par Geberit, Globetrotter et Henkel.

Des images peuvent être téléchargées sur: www.helvetas.ch/water13

Plus d'informations sur l'eau: www.helvetas.ch/eau

Contact:

Frederic Baldini

Mobile: +41/79/722'13'35

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000432/100735083> abgerufen werden.